

L'arrivée de touristes à Cuba augmente à la haute saison



La Havane, 17 mars (RHC)- Cuba enregistre une augmentation du nombre de touristes au cours de la haute saison avec 7,5% de croissance depuis le début de cette étape en novembre 2013.

Regino Cruz, spécialiste commercial du Ministère du Tourisme, a signalé que les perspectives sont très bonnes d'ici la fin de cette étape qui s'étendra jusqu'à fin-avril.

Il a expliqué que ce pronostic est fait à partir des réserves confirmées pour ces mois, au cours desquels un plus grand nombre de touristes en provenance du Canada, principal émetteur de touristes à Cuba avec une croissance remarquable, arrivera dans notre pays.

Regino Cruz a également indiqué que la saison a été bonne en ce qui concerne les bateaux de croisière. Cette activité s'est accrue de 20% par rapport à l'année dernière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17654-larrivee-de-touristes-a-cuba-augmente-a-la-haute-saison>



Radio Habana Cuba